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АННОТАЦИЯ 

Объём дипломной работы составляет 65 страниц и включает 8 

иллюстраций, 6 таблиц, 4 приложения и 84 использованных источника.  

КЛЮЧЕВЫЕ СЛОВА: ОТЦОВСТВО, ОТЦОВСКО-ДЕТСКИЕ 

ОТНОШЕНИЯ, СОЦИАЛЬНО-ПРОЕКТНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, 

САМООТНОШЕНИЕ, ЛИЧНОСТЬ РЕБЕНКА, МАТЕРИНСТВО. 

Объектом исследования выступают будущие отцы и принципиальные 

кандидаты. Предметом исследования является отцовство и его влияние на 

развитие личности ребенка. Целью исследования нашей дипломной работы 

является разработка проекта направленного на приобретение морально-

ценностных качеств отцовства на гармоничное развитие личности ребенка. 

Методологическую основу исследования составили общенаучные методы: 

метод анализа, синтеза, индукции и дедукции, а также частнонаучные, 

используемые для проведения социально-психологичесчких исследований 

(опросный метод, статистическая обработка данных: U - критерий Манна-

Уитни. Также для организации и проведения исследования использовались: 

тест «Выход из трудных жизненных ситуаций», опросник «Уровень 

субъективного контроля» (УСК), методика «Оценка потребности в 

одобрении», «Методика исследования самоотношения» (МИС). 

 В процессе написания дипломной работы были получены следующие 

результаты: определены психологические факторы, влияющие на развитие 

личности ребенка; проведен сравнительный анализ психологического 

развития личности ребенка в семье без отца и в полной семье; проведено 

эмпирическое исследование влияние отцовства на психологическое развитие 

ребёнка; разработан проект курсов для будущих отцов. 

Материалы и результаты дипломной работы были получены на 

основании достоверных источников и самостоятельно проведенных 

теоретических и практических исследований. 



ANNOTATION 

The volume of the thesis is 65 pages and includes 8 illustrations, 6 tables, 4 

appendices and 84 sources used. 

keywords: FATHERHOOD, PATERNAL-CHILD RELATIONS, SOCIAL 

PROJECT ACTIVITY, SELF-RELATIONSHIP, CHILD'S PERSONALITY, 

MOTHERHOOD. 

The object of the study are future fathers and principled candidates. The 

subject of the study is fatherhood and its impact on the development of the child's 

personality. The purpose of the research of our thesis is to develop a project aimed 

at acquiring the moral and value qualities of fatherhood for the harmonious 

development of the child's personality. The methodological basis of the study was 

made up of general scientific methods: the method of analysis, synthesis, induction 

and deduction, as well as private scientific methods used for conducting socio-

psychological research (questionnaire method, statistical data processing: Mann-

Whitney U-criterion. Also , for the organization and conduct of the study , the 

following methods were used: the test "Getting out of difficult life situations", the 

questionnaire "The level of subjective control" (USC), the methodology 

"Assessment of the need for approval", "The methodology of self-attitude research" 

(MIS). 

In the process of writing the thesis, the following results were obtained: 

psychological factors affecting the development of a child's personality were 

determined; a comparative analysis of the psychological development of a child's 

personality in a family without a father and in a full family was carried out; an 

empirical study of the influence of fatherhood on the psychological development of 

a child was conducted; a project of courses for future fathers was developed. 

The materials and results of the thesis were obtained on the basis of reliable 

sources and independently conducted theoretical and practical research. 
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